



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 17 mai 2023

Le Département célèbre ses champions sportifs en leur dédiant une soirée au Palais des rois de Majorque

Alexandre REYNAL, vice-Président en charge des Sports et Jean ROMANS, Président du Comité départemental Olympique et Sportif ont salué tous les médaillés des Pyrénées-Orientales lors de la 22^e édition de la soirée des Champions, ce mercredi soir au Palais des rois de Majorque à Perpignan.

Ils ont été sacrés champions du monde, champions d'Europe, champions de France, champions olympiques, ce sont des enfants, des adolescents ou des adultes, ils sont valides ou porteurs d'un handicap... le Département les a tous réunis pour célébrer les valeurs du sport et les partager avec le plus grand nombre dans une grande Soirée des Champions. 200 sportifs ont été salués, récompensés et se sont vus remettre une aide financière et/ou une dotation, ce mercredi soir, au Palais des rois de Majorque.

Alexandre REYNAL a rappelé: « Ce qui nous réunit aujourd'hui est l'excellence sportive.. Nos champions sont la fierté de notre Pays catalan. Cette soirée illustre la politique volontariste du Département pour promouvoir le sport pour tous et accompagner tous les sportifs : professionnels, handisports, amateurs ou bénévoles. Le sport est une preuve de courage et de partage. Bravo à toutes et à tous!»

Plus de 25 disciplines étaient mises à l'honneur lors de cette soirée exceptionnelle : boxe, lutte, karaté, badminton, boccia, équitation, tir à l'arc, gymnastique, pétanque, natation, ski, rame traditionnelle, pentathlon, athlétisme, rugby à XIII, rugby à XV et sport scolaire...

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr



Si le Département soutient autant ses sportifs, c'est parce qu'il sait que le sport est vecteur de cohésion sociale, créateur de liens et participe à l'attractivité du territoire. La moitié de son budget est consacrée au sport professionnel (notamment l'Usap et les Dragons Catalans), l'autre moitié au sport amateur et amateur élite pour accompagner, soutenir, aider et mettre à l'honneur le sport ! Pas moins de 30 comités sportifs sont hébergés gratuitement à la Maison départementale des sports sur les 60 que compte le territoire. Dans les Pyrénées-Orientales, le sport représente 86 000 licenciés et 1300 associations

Pour donner du rythme à cet événement et le rendre plus festif, une démonstration de breakdance avec la Casa Musicale a été ajoutée au programme, une discipline qui fera partie des sports additionnels des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. En Pays Catalan, l'événement est très attendu à plusieurs titres : l'occasion de donner une image positive et dynamique du territoire avec notamment l'accueil de la Coupe du monde de Rugby (soutenue par le Département) mais également la fierté d'y être représenté par un arbitre international catalan. Les Pyrénées-Orientales comptent déjà plusieurs champions olympiques (Cécile Hernandez, Claude Badie, Olivier Clergeau, Lionel Torres, Paul Grégori, Ludovic Fabregas) et désormais des espoirs de médailles sont attendus en rugby à XV ou encore en pentathlon et natation.

Le Département labellisé *Terre de Jeux Paris 2024* a un rôle à jouer pour faire vivre l'esprit olympique et faire briller les Pyrénées-Orientales avec le passage notamment de la flamme olympique.

Par ailleurs, le Département soutient le projet national des Ambassadeurs des valeurs olympiques porté par une enseignante du collège Les Albères d'Argelès-sur-Mer. Les ambassadeurs devront organiser la journée du sport scolaire, la journée olympique, la semaine olympique, réaliser des interviews de sportifs de haut-niveau, le tout dans le cadre de projets estampillés « Label Terre de Jeux ». La soirée des Champions les a également mis à l'honneur !

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr







